

Cœur adorable de l'Homme-Dieu. C'est une gloire et un bonheur pour votre vieux monastère d'avoir été, par votre sainte fondatrice, le berceau de cette dévotion au Sacré-Cœur de JÉSUS dans notre Canada. Rendez-en grâces à Notre-Seigneur qui vous a donné ce magnifique témoignage de son amour et de sa miséricorde.

Afin de commémorer dignement ce deuxième centenaire de votre dévotion publique au Sacré-Cœur de JÉSUS, vous célébrerez dans la chapelle de votre Monastère un *triduum* solennel qui aura lieu les 20, 21 et 22 juin de cette année sainte du grand Jubilé. Avec Monseigneur de Saint-Vallier, et, Nous servant des termes mêmes du dispositif de son mandement de l'an 1700, Nous réglons ce qui suit: "Avons permis, comme Nous permettons par les présentes à nos dites filles les Ursulines de Québec... de célébrer en ces jours la sainte messe propre de cette fête et de chanter pareillement les vêpres propres de l'office... Nous désirons même qu'elles célèbrent cette fête avec la plus grande solennité qu'il se pourra, voulant qu'elles pussent ces jours exposer le Très Saint Sacrement dans leur dite église, et y faire prêcher les louanges de ce divin Cœur en la manière accoutumée et reçue en l'Eglise... Nous exhortons encore les fidèles de notre diocèse d'assister volontiers et avec ferveur à cette solennité et d'y donner les marques d'une tendre et sincère dévotion envers le Très Sacré-Cœur de Notre-Seigneur JÉSUS-CHRIST." Ce *triduum* se terminera par le chant du *Te Deum*.

Donné à Québec, en la fête de Saint Pie V, le cinquième jour de mai de l'an 1900, sous Notre seing, le sceau de Nos armes et le contre-seing de Notre secrétaire.

L. N., Arch. de Québec.

Par mandement de Monseigneur l'Archevêque.

J. C. ARSENAULT, Ptre,

Secrétaire."

Le prochain conventum des Acadiens

Le quatrième *conventum* général des Acadiens aura lieu, le 15 août prochain, à Arichat, Cap-Breton.